
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 21. Februar 2018, 21:35

 Remember68 schrieb: Ein ablösefreier Leibold in der aktuellen Verfassung ist für
jeden Bundesligisten (außer die Bauern) interessant.

Nein!

Dito. Dafür ist er zu schwach in der Rückwärtsbewegung.

Er würde bei ganz wenigen Vereinen der ersten Liga zum Stammspieler werden können. In
Nürnberg garantiert auch in der ersten das bleiben.

.... zitieren will gelernt sein...
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